



Pressemitteilung

Donnerstag, 2. September 2021

Neue Fernwärmeleitungen: Nächster Abschnitt der Heidbergstraße wird im Zuge der Baumaßnahme gesperrt.

Norderstedt. Von Mittwoch, 15. September, bis voraussichtlich Montag, 25. Oktober, werden in der Heidbergstraße in einem weiteren Teilabschnitt, zwischen Rudolf-Schülke-Straße und Heidbergstraße 98, Fernwärmeleitungen von den Stadtwerken Norderstedt verlegt. Die Arbeiten erfolgen weiterhin unter Vollsperrung des betroffenen Straßenabschnitts. Der Fuß- und Radverkehr ist von den Baumaßnahmen nicht betroffen, Passant*innen sowie Radfahrende können daher weiterhin die Baustelle passieren.

Für die Anreise zum Kardiologischen Versorgungszentrum kann die Zufahrtsmöglichkeit über die Ulzburger Straße genutzt werden. Rettungsfahrzeuge können den Baustellenbereich jederzeit passieren. Anliegende werden von den Stadtwerken Norderstedt über die Baumaßnahme informiert.

Durch die Baumaßnahme kann es vereinzelt zu Beeinträchtigungen, etwa durch Lärm, kommen. Die Stadt Norderstedt und die Stadtwerke Norderstedt bitten um Verständnis.